



*Legislatura de la Provincia  
de Río Negro*

**FUNDAMENTOS**

La Asociación Paleontológica Argentina (APA) es una organización científica no gubernamental (ONG) sin fines de lucro, fundada el 25 de noviembre de 1955, y cuyas actividades, aunque orientadas primordialmente al ámbito nacional, a menudo se proyectan más allá de tales fronteras.

Conforme a sus objetivos fundacionales, con su incesante accionar a lo largo de estos años, la Asociación Paleontológica Argentina ha venido congregando a los cultores de la paleontología y estratigrafía de todo el país, contribuyendo a su organización y desarrollo. Es decir, brega por el amparo y cuidado de las colecciones y yacimientos paleontológicos de nuestro territorio, propicia su estudio serio, realizando y/o auspiciando reuniones científicas, mesas redondas y congresos vinculados con la especialidad, y edita, ininterrumpidamente desde 1957, una revista especializada que, en conmemoración del ilustre sabio argentino, lleva por nombre Ameghiniana, y a la cual se añaden otras publicaciones de aparición periódica. De ese modo, se han venido canalizando resultados de investigaciones realizadas por autores argentinos y extranjeros en todos los campos de la Paleontología, tanto en sus enfoques académicos como en los aplicados.

La Asociación tiene su Sede Central en Buenos Aires, República Argentina, pero admite miembros de todo el mundo. Los intereses de sus asociados (mayoritariamente profesionales, además de estudiantes y aficionados) abarcan todos los aspectos de la Paleontología (Invertebrados, Vertebrados, Paleobotánica, Micropaleontología, Icnología, Palinología, Bioestratigrafía, Paleoecología, Tafonomía, Paleobiogeografía, etc.). Sus socios también reciben gratuitamente los Boletines Informativos mediante los cuales circula información de interés general y específico, y se beneficia de descuentos especiales al adquirir publicaciones o inscribirse en cursos de actualización que brinde la APA.

La Asociación realiza desde hace años su reunión anual de comunicaciones en diferentes puntos del país en los que existen centros de investigación en paleontología. En ese encuentro presentan resultados parciales de sus investigaciones en curso, lo que siempre da lugar a un enriquecedor intercambio de conocimientos y experiencias, sobre todo entre colegas de diferentes disciplinas.

Un grupo de Investigadores y Docentes del Instituto de Investigación en Paleobiología y Geología de la Universidad Nacional de Río Negro, con asiento en General



*Legislatura de la Provincia  
de Río Negro*

Roca, miembros de la Asociación Paleontológica Argentina, ha propuesto a las autoridades de dicha Asociación que la próxima reunión de comunicaciones se realice en General Roca. Las fechas propuestas para la reunión, y que han sido aceptadas por la Comisión Directiva de la Asociación Paleontológica, son el 21, 22 y 23 de noviembre de 2012.

Por ello:

**Autor:** Luis Mario Bartorelli.



*Legislatura de la Provincia  
de Río Negro*

**LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO  
D E C L A R A**

**Artículo 1°.-** De interés provincial la Reunión de Comunicaciones de la Asociación Paleontológica Argentina, a realizarse los días 21, 22 y 23 de noviembre en la ciudad de General Roca.

**Artículo 2°.-** De forma.